

# TTBW Jahrgangsranglisten-Turnier in Weinheim

24.07.2022 15:54 von Redaktion Tischtennis

## Lukas Schuler belegt Platz 16 in seinem Jahrgang in Baden-Württemberg



— Ranglistenturnier in Weinheim

Neuland betrat die Jugendabteilung der KSV Hoheneck 28.05.2022. An diesem Tag trafen sich die 20 besten Spieler in ganz Baden-Württemberg zur TTBW Jahrgangsauspielung der Jungen 14 (Jahrgang 2009) in Weinheim (nähe Heidelberg).

Alleine die Teilnahme ist Prämie für Spieler & Betreuer der KSV Hoheneck. Unser Jugendspieler Lukas Schuler konnte sich durch zwei erste Plätze bei der Rangliste Jungen 14 des Bezirkes Ludwigsburg, sowie beim TTBW Regions-Ranglistenturnier der Bezirke Ludwigsburg, Heilbronn & Hohenlohe für dieses Event qualifizieren.

Ein langer und kräftezehrender Tischtennis Marathon-Tag startete morgens um 06:30h bei Dunkelheit für die dreiköpfige Delegation der KSV Hoheneck. Lukas Schuler wurde begleitet von Holger Seidl (Jugendtrainer) sowie Thomas Koczan (Jugendleiter) auf die 90min Fahrt nach Weinheim.

Mit dem Wissen zu den 20 besten Spieler seiner Altersklasse in Baden Württemberg zu gehören ging Lukas Schuler nervös aber hochmotiviert in den Wettbewerb, der mit 4 Fünfergruppen startete. 4 hochklassige und teils enorm spannende Spiele später überstand Lukas seine Gruppe als dritter – ein hervorragendes Ergebnis! Damit ging es mit der Zwischengruppe und den abschließenden Platzierungsspielen für die Plätze 9-16 weiter.

Langsam wichen bei unserem teils 1,5 Köpfen kleineren Jugendspieler nach knappen Spielen in der Zwischenrunde nach und nach Kraft, Konzentration und Spritzigkeit bei hohen sommerlichen Temperaturen in der Sporthalle in Weinheim.

Schlussendlich gingen am späten Nachmittag die knappen Spiele leider verloren, sodass ein hervorragender 16. Platz zum Abschluss der TTBW Jahrgangsausspielung der Jungen 14 für Lukas Schuler und der KSV Hoheneck zu Buche steht. Ein Ergebnis auf das Lukas sehr stolz sein kann – ganz Tischtennis Hoheneck ist dies!

Müde und erschöpft machte sich die 3er Gruppe zurück nach Hause mit einem klar formulierten Ziel: „Wir kommen wieder! - TTBW Jahrgangsausspielung 2.0. in der kommenden Saison 2022/2023“. Das dies kein leichtes Unterfangen wird ist allen klar – doch hochmotiviert werden wir hart daran arbeiten.

Schließlich wird Lukas mit seinen Erfolgen als erst 14-Jähriger in der kommenden Saison die erste Herrenmannschaft der KSV Hoheneck schlagkräftig unterstützen und sicherlich dort einiges neues lernen können.

Auch werden im Jugendbereich für Ihn und seinen Mannschaftskammeraden in der ersten Jugendmannschaft (Nils Kümper, Laurin Rommel und Callum Lindner) in der Verbandsliga Baden-Württemberg einige hohe Kaliber warten.

Wir sind sehr stolz auf dich Lukas!

*Bericht von Thomas Koczan*

